

NAISSANCE

MUELLER, Markus et Kathleen (née Hackett) sont contents d'annoncer l'arrivée de Kevin Keegan, un frère pour Meaghan, pesant 7 livres et 3 onces, le 2 mai 1993. Les fiers grand-parents sont M. et Mme Christoph Mueller et M. et Mme Neil Hackett et Mme Michael Cosgrove, une troisième fois arrière-grand-mère.

DÈCÈS

LANGÉVIN, Marguerite - Au Centre d'accueil, Ormstown, Qué., le 14 juin 1993, Marguerite Galipeau âgée de 88 ans. Epouse de feu Emile Langevin. Plusieurs

neveux et nièces lui survivent. Un service commémoratif a eu lieu à l'Église St-Joseph, samedi le 19 juin, à 11h00. Enterrement des cendres, cimetière St-Joseph.

REMERCIEMENTS

Caza - Nous, Isabelle et Benoit remercions sincèrement, parents et amis pour toutes les preuves de sympathie témoignées lors du décès de notre père Jean-Denis, soient par offrandes de messes, fleurs, par votre présence au salon, assistance à l'inhumation, pour toute l'aide et l'encouragement reçus qui nous aide à continuer la route. Nous sommes vraiment touchés par tous ces gestes d'amitié. Veuillez considérer ce simple mot Merci comme personnel.

Nous aimerions remercier sincèrement le curé Gabriel Clément, le Dr. Rosenberg, le Dr. Hébert, les infirmières du Centre Hospitalier de Huntingdon et de l'hôpital Barrie Memorial de Ormstown, les Dames chrétiennes, ainsi que parents, amis et voisins pour leur support moral durant la maladie et au moment du décès de Madame Azilda Beaulieu et pour votre assistance aux funérailles, messes, fleurs et cartes. Nous remercions spécialement Rébecca Hart, Mme Louis Parent, Gaétane Brunet, Clarice Saumier et Lucienne Lefebvre.

Les familles Beaulieu, Quenneville, Charland et petits enfants

REMERCIEMENTS

La famille Brière désire remercier toutes les personnes qui lui ont témoigné des marques de sympathie lors du décès de Madame Laurentia Vaudrim Brière survenu le 14 janvier 1993 à l'âge de 98 ans et 5 mois, soit par offrandes de messes, fleurs, visites, télégrammes ou assistance aux funérailles.

Toutes ces personnes sont priées de considérer ces remerciements comme personnels.

La Source médicale

Décès du docteur André Norbert

texte de Cyril Alary
de LA SOURCE

Valleyfield - C'est avec grand regret que l'on apprend le décès soudain du docteur André Norbert, qui fut psychiatre au Centre hospitalier de Valleyfield pendant plus de 26 années.

En effet, le docteur Norbert est décédé le lundi 14 juin dernier, soit quelque temps seulement après son hospitalisation au Centre hospitalier Santa-Cabrini à Montréal. Il était âgé de 66 ans.

La carrière du docteur Norbert a débuté au Centre psycho-social de Valleyfield en 1967. Cet

organisme a été intégré par la suite au Centre hospitalier de Valleyfield en 1973.

Le docteur André Norbert a par la suite occupé le poste de chef du département de psychiatrie de septembre 1972 à septembre 1978. Il a été également membre fondateur de la Fondation de la psychiatrie de la région de Valleyfield.

Rappelons que toute l'équipe de l'unité de psychiatrie du Centre hospitalier de Valleyfield a rendu un hommage au docteur Norbert en baptisant la bibliothèque destinée aux usagers de l'unité "Le Petit Norbert". Ainsi, l'on a

voulu reconnaître le fait que le docteur Norbert a toujours été préoccupé par la qualité des services de support à mettre à la disposition de la clientèle psychiatrique de la région.

Le docteur André Norbert a toujours été reconnu pour ses qualités d'humaniste. Il était passionné par la littérature, l'art et était friand de micro-informatique.

Le directeur général du Centre, Paul-Henri Boutin, reconnaît qu'il s'agit d'une grande perte pour l'ensemble du corps médical ainsi que pour ses patients pour qui le docteur Norbert vouait énormément de respect.